## Ombudsman empresarial se pronuncia ante foro de la ONU por mayor participación de la sociedad civil

Salvador Ortega López, ombudsman empresarial y presidente de la Unidad Industrial Iztapalapa, Asociación Civil registrada ante la Organización de los Estados Americanos (OEA) expresó sus opiniones en torno al papel que deben jugar las organizaciones de la sociedad civil a la Organización de las Naciones Unidas.

A través de un mensaje en su cuenta de Facebook, el también presidente de la Delegación Oriente y presidente de la Comisión de Derechos Humanos de Coparmex Ciudad de México dijo que es una excelente oportunidad para que toda la sociedad civil en todas las representaciones sea escuchada y los gobiernos atiendan sus opiniones y recomendaciones, ya que para eso fueron elegidos, pues cada sector conoce su problemática mejor y los seres humanos vivirán mejor en cada una de sus naciones.

Salvador Ortega López en su mensaje al Servicio de Enlace No Gubernamental de las Naciones Unidas, que es un programa interinstitucional de las Naciones Unidas con el mandato de promover y desarrollar relaciones constructivas entre las Naciones Unidas y las organizaciones de la sociedad civil, se congratuló por el trabajo que ha venido desarrollando esta instancia de la ONU y expresó su agradecimiento.